
我們所想、所說、所做的

事應事先捫心自問：

一、是否一切屬於真實？

二、是否各方得到公平？

三、能否促進親善友誼？

四、能否兼顧彼此利益？

扶輪之宗旨 四大考驗
扶輪之宗旨在於鼓勵並培養以服務之理想為可貴事業之基礎，尤其著重於

鼓勵並培養：

一、藉增廣相識為擴展服務之機會。

二、在各種事業及專門職務中提高道德之標準，認識一切有益社會的業務

    之價值；及每一扶輪社員應尊重其本身之業務，藉以服務社會。

三、每一社員能以服務之理想應用於個人、事業及社會之生活。

四、透過結合具有服務之理想之各種事業及專門職務人士，以世界性之聯誼，

    增進國際間之瞭解，親善與和平。
2018-2019年度

每星期二中午 12時 30分   新北市土城區中央路三段 92號 3樓會議室
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土城山櫻扶輪社
Rotary Club Of Tucheng Sanyin, New Taipei City, Taiwan

1. Wini 社長 致贈生日禮物 
予 P.P. Julie 姑爺廖銘祥

2. Wini 社長 致贈結婚週年禮物 
予 P.P. Judy& 彭成龍

＊＊臨時社成立日期：1997年 1月 29日
＊ R.I.批淮日期：1997年 2月 26日
＊授証日期：1997年 6月 26日
＊輔導社：土城扶輪社

＊總監特別代表：廖聰義 P.P.Book
＊輔導主委：陳瑞成 P.P. Top
＊七分區共同輔導：土城國中扶輪少年服務團

＊兄弟社：臺東普悠瑪扶輪社

＊姐妹社：日本岡山中央扶輪社

＊友好社：韓國峰潭扶輪社

＊曾輔導成立：土城東區扶輪社

＊社員人數：63名
＊榮譽社友：1名
＊現任社長：陳陽春 Designer
＊現任秘書：蔡東樺 Human
＊例會時間：每星期四中午 12：30~14：00
＊例會地點：土城區中央路四段二號六樓

＊辦事地點：土城區中央路四段二號六樓

＊電　　話：(02)2267-4765
＊傳　　真：(02)2267-4765
＊網　　址：http://rotary-tc.org.tw/
＊電子信箱：rotary.tc@msa.hinet.net
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2018.11.6拜訪城星社

2018-19年度 Outbound學生十月報告

學生姓名：賴晟浩 接待國家：義大利

接待地區：2060
接待社：Porto Viro Delta Po
為了更好的相處模式，我試著〝表達〞

在這個月讓我感受最大的課題應該是表達自己

的意見，在台灣，我通常不會表達我的情緒、我的

意願；但我不是就此無視我的反應，而是選擇自己

處理與執行；但在國外，大部分的生活都跟家庭習

習相關；在台灣自己坐火車坐捷運去任何地方都已

習以為常；但在義大利宛如個小學生，許多事都需

要試著熟悉；甚至是取得同意，畢竟在不熟悉的環

境、不熟悉的語言。所以在這樣的生活狀況下，我

要更積極的說出我想要甚麼，而幸運的是；在符合

規定與可行下，轟家總會盡力達成我的願望；也不

只是我的意見，有時我做錯了甚麼 .我想吃甚麼 .我
喜歡甚麼不喜歡甚麼⋯這樣沒有隔閡的溝通縮短了

距離，同時也讓轟家更了解我；也讓我更融入家庭

生活。像是在抵達的第一個禮拜，我說〝藝術〞

是我選擇義大利的最大原因，在昨天全家一起去

了 Parma，科雷吉歐的大半輩子都在那裡工作，也
因為曾是女王的居所而吸引了歐洲各國的藝術家前

來；同時也設立了很多間的藝術學校，人生第一次

如此親近名作，甚至可以看到筆毛留在畫面上的痕

跡，這樣跟畫家的親近程度真的讓我起雞皮疙瘩；

結束後也跟轟家道謝，也表達了自己非常喜歡，而

轟媽也說他很開心我這麼喜歡這裡。

很感動自己勇敢起來提出意見的經驗都有好的

結果，同時在達成後也有好好的感謝。〝如何積極的

掌握自己的生活〞是在第二個月的一大收穫 !
無法改變規則，那就在規則裡努力追求

在出國前，我就得知在我的城市沒有藝術學

校，而離我家最近的美術學校要一個半小時，所以讀

了一間不太好的高中的觀光科；這一年有大半時間

都在學校度過，但我在學校卻是上這些我完全聽不

山櫻社 Amy 秘書致贈禮物
予城星社 Lawyer 秘書

城星社 Evan 社長與 Wini 社長
互換小社旗

山櫻社 Wini 社長致贈禮物
予城星社 Evan 社長

Rotary Club Of Tucheng Sanyin, 
New Taipei City, Taiwan 



懂的課，唯一有趣的只有下課時可以跟同學互動；

就這樣也太虛度我這一年了吧 !在仔細思考後，向轟
媽提出了〝有沒有轉學的可能〞而我也真的很想體

驗看看國外的美術教育和台灣有甚麼不同，但悲慘

的是美術學校不收我（因為我在台灣已經高中畢業

了）；但轉機就在我表達後發生了 !學校請了一位老
師教我美術 .藝術史 .義大利文，一周 12個小時；
雖然一開始有點溝通困難（因為她不會說英文），但

這是一個機會讓我好好地用全義文上課與說話；雖

然這個老師是主修建築與藝術史，所以跟我的主修

不太一樣；但她還是很喜歡我的創作，所以跟校長

提出要讓我做一個 project，是在明年五月時，讓我
辦一個個人畫展，而這一年就是要好好準備作品，

也訂了主題是〝環境與我的關係〞瞬間讓我的生活

有了一個大目標；而在十一月班上在 Verona有一個
地理競賽，主題是地區的傳統產業發展，我也畫了

一幅畫當作圖例。我也畫了幾幅人像送給同學以及

當成轟爸生日的禮物 !很感謝學校與老師都這麼支持
我想做的事，也願意協助我執行，我也會好好的努

力籌備，當成是最好的回禮 !
第一次的社內報告與自我挑戰

10月 11號我的接待社辦了一個青年領袖營，
而我的第一次報告就在當天的晚餐；而我說我可以

用全義文演講，但在前幾天才知道，在餐會上沒辦

法播 ppt，只有我一個人站在前面拿著麥克風講話；
但我的義大利文還沒有好到可以即興發揮，還是寫

了稿子背起來。幸好最後的結果是好的，也讓接待

社與顧問留下了好印象；也在途中說了我在義大利

的目標與和我相關的各種事，也期許自己可以在這

一年後成為更成熟更靈活的人。在 10月有超多扶輪
社的聚會與旅行；今年的 inbound歡迎會是我們地
區主辦，遇到了今年在義大利的交換生，除了和各

國交流外，也見到了好多台灣的朋友們 !講中文太感

動了阿 !而在歡迎會後是環義，有一個禮拜，去了威
尼斯、佛羅倫斯、比薩、羅馬、龐貝、凡蒂岡、拿

坡里、索倫多；因為時間太短所以有點走馬看花，

但總之都體驗了一遍各種城市的美好，也和大家有

很多的交流 !而在月底有我們地區的萬聖節派對在
Verona，首次嘗試自己坐公車轉火車前往，嘗試了
一次之後發現其實蠻簡單的 !之後想去哪裡取得同意
後就不用麻煩轟家帶我去了耶 !
嘗試不同的學習方式與環境

因為想要更快能自在地講義文，所以我除了學

校外，下午去報名了義大利文課，在這裡的語言教

育與台灣不同的是〝通通全外語〞，連基礎班也是

（也不管是甚麼語言課）!但因為我在台灣已經上了
四個月把 A1上完了，所以我直接從 A2開始，雖然
內容大多也都學過，但老師會一直重新講，畢竟歐

語真的是很複雜的語言，一個動詞就有 40幾種，而
班上大多同學已經來義大利生活一年以上了，所以

聽力與說都很順暢；這對我是比較大的挑戰，我學

習方式多是視覺學習，而且義文還是這麼多細節與

複雜的語言；所以目前還在努力學習中，我也請轟

媽幫我找了兩個義文課 (禮拜一到四都有 )，希望密
集訓練能讓我的義文趕快進步 !
在舒適圈外，想做甚麼、想說甚麼都難上十倍

第一次在國外生活這麼長一段時間，新的語

言、新的環境、新的人們；地方比台灣大上好幾

倍，生活也遠遠難上在台灣的好幾倍，想和朋友出

去玩要轉公車轉火車快四個小時才到，想買個美術

用具要坐車兩個小時還比台灣貴好幾倍，想上美術

課要四處問人；又或者想表達一句話因為語言隔閡

而無法完整表達⋯但這樣的無力感一次次訓練我的

行動力，為了要破除這樣的無力感，並努力學語

言 . 好好把握每一次
可以體驗的機會 . 好
好享受每個跟朋友在

一起的時光；因為難

追求而努力追求，而

最終的結果也就更美

好；也讓我相信世界

上好像沒有甚麼事是

做不到的，好像試著

努力看看就有點跡象

了。不管身在何處，

希望以後的我能一直

保持這種行動力 !

環義之旅 - 龐貝 !

在 Verona 的萬聖趴

土城山櫻扶輪社 社刊



我們所想、所說、所做的

事應事先捫心自問：

一、是否一切屬於真實？

二、是否各方得到公平？

三、能否促進親善友誼？

四、能否兼顧彼此利益？

扶輪之宗旨 四大考驗
扶輪之宗旨在於鼓勵並培養以服務之理想為可貴事業之基礎，尤其著重於

鼓勵並培養：

一、藉增廣相識為擴展服務之機會。

二、在各種事業及專門職務中提高道德之標準，認識一切有益社會的業務

    之價值；及每一扶輪社員應尊重其本身之業務，藉以服務社會。

三、每一社員能以服務之理想應用於個人、事業及社會之生活。

四、透過結合具有服務之理想之各種事業及專門職務人士，以世界性之聯誼，

    增進國際間之瞭解，親善與和平。

E-mail: rotary-sy@umail.hinet.net

社址：新北市土城區中央路三段 92號 3樓　　電話：02-2267-9958　　傳真：02-2267-4401

◆三峽北大菁英社創社社長 C.P.Amy
◆現任：
　益州國際投資股份有限公司 董事長
　誼品國際股份有限公司 董事長
◆扶輪經歷：
2013-2014年 三峽北大菁英扶輪社 創社社長
2014-2015年  扶輪公益網委員 講師 

 地區扶輪子女表彰委員會 委員 
 榮譽顧問委員會 委員

2015-2016年  3490地區第七分區  
 1516年度地區副秘書 
 泰迪熊路跑委員會 主委

2016-2017年  公益委員會 主委 
 寶眷委員會 副主委 
 RFE 韓國友誼交換團  團員 
 阿奇．柯蘭夫會員 
 (AKS Member)

2017-2018年  第七分區助理總監 
 地區創社社長訓練委員會 主委 
 地區扶輪寶眷委員會 主委 
 地區扶輪好聲音歌唱比賽委員會 主委

2018-2019年 地區年度計畫捐獻小姐委員

紅箱區

11月 6日陽光移動例會，紅箱活動暫停一次。
目前累計新台幣 322,760元。

�會事項報告第748次

一、出席報告 11/6
社員人數.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .42名

出席人數.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .27名

出國人數. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2名

補 出 席 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6名

免計出席.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1名

缺席人數.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6名

出 席 率. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 86％

二、出國社友，祝您一路順風！
 P.P. Eda、P.P. Fanny

三、補出席社友

 Cara、Cindy、Joan Liu、Lisa、Maggy、 
P.P. Jenny

四、免計出席
Jane

五、本次例會我們想念妳 !
 P.P. Amy Chiang、Emily、I.P. P. Karen、
Liz、Lucia、P.P. Yuh

下 下 週 例 會

下 週 例 會

本 週 例 會

第 751 次

第 750 次

第 749 次

☆日期： 11月 27日 (二 ) 中午例會
☆召開 11月份社務行政會議

新北市第四、七分區十六扶輪社聯合登山活動 -
合併 11/20例會 1次
☆日期： 11月 25日 (二 ) 早上 8:30
☆地點： 大板根森林園區（三峽區插角里 80號）

☆日期： 11月 13日 (二 ) 中午例會， 
<土中社來訪 >

☆講師： 益州國際投資股份有限公司 董事長 
誼品國際股份有限公司 董事長

☆題目：Amy姐來開講
☆ 頒發 IB學生 11月零用金及 5分鐘生活
分享 (中文 )
☆召開 11月份理事會

例

壽 星 生 日 快 樂

Amila 社友 (11.20) 

P.P. Judy (11.21) 

P.P. Fendi (11.23) 

P.P. Jenny 姑爺莊三泰 (47.11.23)

講師經歷


